



Edisi No. 17 / Sept - 2010



ANJUNGANUSA

PENGANTAR REDAKSI



Selamat Hari Raya Idul Fitri 1431 H.

Mohon maaf lahir dan batin



Dalam bulletin kali ini kami menampilkan artikel-artikel seperti acara buka puasa bersama karyawan Gunanusa di Hotel Grand Sahid Jaya, ICP-R process platform project dan Bongkot Project meraih 1 juta jam kerja tanpa kecelakaan, kunjungan Manajemen HESS (Indonesia - Pangkah) Ltd ke Yard Gunanusa,

peresmian masjid Jami "Taufiqul Khlis dan strategic management meeting di Lembang. Berita lainnya adalah 500 fakir miskin menerima santunan dari Gunanusa, karyawan Gunanusa memperoleh beasiswa dari NTNU serta berita lainnya yang dapat Anda baca di HSE Info dan Info Umum.

BUKA PUASA BERSAMA KARYAWAN GUNANUSA



Seperi tahun-tahun sebelumnya, pada bulan Ramadhan 1431 H ini Gunanusa kembali menyelenggarakan acara buka puasa bersama. Bertempat di Hotel Grand Sahid Jaya Puri Ratna Lantai 2 hari Jumat 27 Agustus 2010. Acara berbuka tahun ini memiliki suasana yang berbeda karena biasanya diadakan di kediaman Bapak Ir. H. Iman Taufik (Komisaris Utama). Selain pemegang saham, pimpinan, direksi, karyawan Jakarta dan Grenyang, acara ini dihadiri juga oleh beberapa klien Gunanusa seperti dari HESS,

PTTEP Bongkot, AGJV dan beberapa Vendor/Supplier serta Subcontractor.

Acara yang mengambil tema "Perbaiki diri, bersihkan hati menggapai ridho ilahi" ini dibuka dengan sambutan dari Bapak DR. Samad Solbai (Presiden Direktur). Dalam sambutannya beliau mengajak para peserta bersyukur karena banyaknya proyek yang ada di PT. Gunanusa. Hal ini sekaligus juga merupakan tantangan bagi Gunanusa agar menggunakan kesempatan ini untuk berbuat yang terbaik. Sambutan selanjutnya oleh Bapak Iman Taufik. Beliau menyampaikan rasa syukur dan berterima kasih kepada Direksi, Manajemen dan karyawan yang sudah setia mendampingi kurang lebih 30 tahun di Gunanusa. Beliau juga menceritakan latar belakang nama Gunanusa yang diharapkan berguna untuk nusa. Beberapa hal yang sudah dilakukan diantaranya adalah saat ini Gunanusa sudah menyediakan lapangan pekerjaan dengan jumlah tenaga kerja sampai saat ini mencapai 4000-an orang.

Hikmah Ramadhan disampaikan oleh Bapak Ustadz Brigjen DR. H. Ahmad Yani Basuki yang juga merupakan staff khusus Presiden RI Bidang Komunikasi dan Informasi.

Setelah sholat Maghrib berjamaah yang dilaksanakan di Masjid Sahid Nurul Iman, rangkaian acara ditutup dengan ramah tamah dan makan bersama.

ICP-R PROCESS PLATFORM PROJECT RAIH 1 MILLION MANHOUR WITHOUT LOST TIME INCIDENT



PT. Gunanusa kembali meraih 1 juta jam kerja tanpa kecelakaan yaitu untuk *MHS - Redevelopment Project Phase II (ICP-R Process Platform)*. Penyerahan sertifikat dilaksanakan di Yard Gunanusa - Grengang pada tanggal 12 Juli 2010. Sertifikat diserahkan oleh Cyrus Mistry - Chairman of AFCONS kepada Bapak Eddy Rijanto - Direktur Operasional. Acara tersebut dihadiri oleh Komisaris Gunanusa Dato Wan Ariff Wan Hamzah, DR. Samad Solbai - Presiden Direktur, Ramli Simatupang - Project Manager,

Bapak Pendi - Yard Manager dan M. Natsir - HSE Manager.

Proyek *ICP-R Process Platform* merupakan bagian dari *Mumbai High South Re-Development Project Phase II*. Ruang lingkup proyek meliputi *Engineering, Procurement, Construction, Commissioning and Installation*.

ICP-R Process Platform merupakan proyek pertama untuk AFCONS - Gunanusa Joint Venture (AGJV) yang direncanakan selesai terpasang pada 30 April 2011.

BONGKOT PROJECT RAIH 1 MILLION CONSTRUCTION MAN HOUR WITHOUT LOST TIME INCIDENT



PT. Gunanusa juga meraih 1 juta jam kerja tanpa kecelakaan untuk Proyek Bongkot Phase 4A - QPS Phase. Penyerahan sertifikat dilaksanakan di Yard Gunanusa - Grengang pada tanggal 24 Agustus 2010. Sertifikat diserahkan oleh PTTEP - Company Representative Ms Ratchada Lertwanichwatana kepada Bapak Darpin Manggus - HR & QAHSSE Director. Dalam acara tersebut juga dilakukan pembagian kaos secara simbolis yang diserahkan oleh Mr. Leo Labat - PTTEP Company Site Representative kepada Bapak Darpin Manggus.



Tim Manajemen HESS (INDONESIA - PANGKAH) Ltd dan Jason Greenwald - Project Manager untuk proyek *Ujung Pangkah Development - CPP & AUP EPCC* melakukan kunjungan ke Yard Gunanusa di Grenyang pada hari Minggu, 21 Agustus 2010. Kunjungan ini dalam rangka melihat secara langsung kemajuan proyek HESS. Dari Manajemen Gunanusa turut mendampingi dalam kunjungan ini Bp. Eddy Rijanto - Direktur Operasional dan Bapak Pendi - Yard Manager

PERESMIAN MASJID JAMI' TAUFIQUL IKHLAS - GRENYANG



daerah yaitu Bupati Serang Bapak Drs. H.A. Taufik Nuriman, MM, MBA, Bapak Camat Pulo Ampel, Kepala Desa, para sesepuh, ulama dan tokoh masyarakat di lingkungan sekitar. Juga dihadiri oleh para orang tua siswa yang menyaksikan pelepasan siswa-siswi SMKN 1 Pulo Ampel yang telah dinyatakan lulus 100%.

Dalam kesempatan itu Ketua Panitia penyelenggara dan Kepala Sekolah SMKN 1 Pulo Ampel menyampaikan terima kasih kepada PT. Gunanusa Utama Fabricators yang telah berpartisipasi secara penuh dalam

Masjid Taufiqul Ikhlas diresmikan hari Selasa, 29 Juni 2010. Acara ini sekaligus digabungkan dengan pelepasan siswa-siswi Angkatan I SMKN 1 Pulo Ampel, Serang - Banten. Hadir pada acara tersebut seluruh komisaris PT. Gunanusa Utama Fabricators, yaitu Bapak Ir. H. Iman Taufik, Dato H. Wan Ariff Wan Hamzah beserta istri, Bapak Nadzru bin Azhari dan Bapak Sidqi Ahmad Said bin Ahmad. Hadir pula direksi, yaitu Bapak DR. Samad Solbai, Bapak Darpin Manggus, dan Bapak Sigit Purwanto. Peresmian ini juga dihadiri sejumlah pejabat

pembangunan masjid yang menelan biaya kurang lebih 2 miliar rupiah dan juga atas bantuan Gunanusa dalam mengembangkan keahlian siswa-siswi sekolah tersebut, diantaranya dalam praktek kerja lapangan (PKL), mentoring belajar dan penerimaan beberapa alumni sekolah tersebut untuk bekerja di Gunanusa.

Penyerahan kunci secara simbolis oleh PT. Gunanusa dilakukan oleh Presiden Komisaris Bapak Ir. H. Iman Taufik kepada Bupati Serang, untuk kemudian diserahkan ke pihak sekolah SMKN 1 Pulo Ampel.



500 FAKIR MISKIN TERIMA SANTUNAN DARI GUNANUSA

Sebanyak 500 orang fakir miskin dari tiga desa yang berada di sekitar Yard Gunanusa di Grenyang yaitu Desa Margasari, Argawana dan Banyuwangi menerima bantuan berupa beras sebanyak 3 kg. Pemberian santunan itu berlangsung pada hari Rabu, 25 Agustus 2010. Untuk Desa Margasari santunan diserahkan oleh Bp. Suwardi - HRD & GA Manager, sedangkan untuk Desa Argawana dan Banyuwangi pemberian santunan diserahkan kepada Lurah masing-masing.



KARYAWATI GUNANUSA MEMPEROLEH BEASISWA DARI NTNU (NORWEGIAN UNIVERSITY OF SCIENCE AND TECHNOLOGY)



Dian Mughni Fellicia, *Material Engineer* untuk HESS Project mendapatkan beasiswa *Quota Scheme* dari pemerintahan Norwegia untuk studi S2 di Norwegian University of Science and Technology (NTNU). Dian akan mempelajari *Light Metal* selama 2 tahun dan nantinya akan memperoleh gelar MSc. *Quota Scheme* merupakan beasiswa yang diberikan untuk mahasiswa dari negara berkembang seperti

negara-negara di Asia, Afrika dan sebagian kecil negara pecahan Rusia. NTNU menyediakan 50 kursi untuk beasiswa ini, yang jika dibandingkan dengan jumlah pelamar yang sangat banyak sehingga hanya kandidat yang sangat memenuhi syarat yang berhasil lolos.

Presiden Direktur Gunanusa, Bapak DR. Samad Solbai merasa terharu dan bangga atas keberhasilan ini dan berpesan kepada Dian untuk menjaga diri baik-baik selama mengikuti studi di Norwegia. Dian bersama 5 orang peserta lainnya dari Indonesia berangkat ke Norwegia pada pertengahan Agustus 2010. (Ria Dhiani)

STRATEGIC MANAGEMENT MEETING, LEMBANG 18-20 JUNE 2010



Gunanusa kembali mengadakan *strategic management meeting* pada tanggal 18-20 Juni 2010 yang kali ini mengambil lokasi di Vila Prima Lembang, Bandung - Jawa Barat dengan tema rapat "*The past, the present and the future - what we need to do today for a better*

tomorrow". Peserta rapat lebih sedikit dibanding dengan rapat sebelumnya, hal ini karena pekerjaan proyek yang sangat padat, namun hal ini diharapkan tidak mengurangi kualitas keputusan rapat. Agenda rapat adalah *lesson learn from company operation* yang mencakup :

1. *Past and current projects overview by Pak Eddy Rijanto*
2. *Past and current financial by John George Ritchie*
3. *Current manpower and HR Planning by Pak Darpin Manggus*
4. *Prospective projects and opportunities by Pak Sigit Purwanto*

Dalam kesempatan ini diadakan pula presentasi kondisi proyek oleh Project Manager masing-masing yaitu proyek Ujung Pangkah oleh Bapak Endro Kartiko, proyek Bongkot oleh Bapak Lisdi Siswanto dan proyek ICP-R oleh Bapak Sutijo.

KUNJUNGAN TOTAL INDONESIA KE YARD GUNANUSA



Total Indonesia yang diwakili oleh Suwadi Sukanto - QRM Senior Engineer dan Charles Hugo Rivalain berkunjung ke yard Gunanusa di Grenyang pada tanggal 16 Juli 2010. Kunjungan ini dimaksudkan untuk melihat secara

langsung kemampuan yard Gunanusa untuk menunjang proyek mereka yang akan datang. Turut mendampingi dalam kunjungan ini Bapak Eddy Rijanto - Direktur Operasional Gunanusa dan Bapak Pendi - Yard Manager.

KUNJUNGAN PEARLOIL KE YARD GUNANUSA



Pada hari Kamis, 17 Juni 2010, PearlOil yang diwakili oleh Bruce Bertram - Technical Advisor dan Zainuddin Aziz - Sr. Structure Engineer melakukan kunjungan ke yard

Gunanusa di Grenyang. Kunjungan ini dalam rangka meninjau kemampuan yard Gunanusa sehubungan dengan rencana proyek mereka yang segera akan dilaksanakan.

HSE INFO



OVERALL HSE PERFORMANCE STATISTICS ALL PROJECTS BEING UNDERTAKEN AT PTG YARD

Cut Off Date :		27-Aug-10	26-Aug-10	26-Aug-10	
No	DESCRIPTION	YARD LOCATION			TOTAL
		HESS	PTTEP	ONGC	
A WORKED HOURS					
1	Total Manpower	1,629	1,165	2,034	4,828
2	Total Manhours	3,003,207	1,411,862	2,204,807	6,619,876
B INCIDENTS					
1	Fatality	-	-	-	-
2	Lost Time Incident	-	-	-	-
3	Lost Day	-	-	-	-
4	Restricted Work Case (RWDC)	-	1	-	1
5	Medical Treatment Case (MTC)	7	1	2	10
6	First Aid Case (FAC)	2	5	5	12
7	Pollution / Spill	-	1	-	1
8	High Potential (HiPo)	-	-	-	-
9	Near Miss	8	1	2	11
10	Occupational illness	-	-	-	-
11	Material Loss/Property Damage	1	-	-	1
12	Vehicle Incident (VI)	-	-	-	-
13	Security Case	-	-	-	-
14	Fire Accidents	9	1	-	10
C HSE ACTIVITIES					
1	Safety Induction (No. of Persons)	1,989	1,165	2,445	5,599
2	Safety Toolbox Meeting (Event)	3,704	2,115	4,042	9,861
3	Safety Mass Meeting	53	36	46	135
4	HSE Joints Inspection (Walkthrough)	52	33	40	125
5	HSE Training (Events)	153	136	122	411
6	Emergency Drill (Events)	12	3	10	25
7	HSE Award (Event)	45	30	38	113
D	SHOC	8,754	2,144	3,493	14,391
E	ANOMALY (UAC Report)	-	45	-	45
F	TRIR	0.47	1.49	0.91	2
G	LTIF	0	0	0	-

PROJECT INFO



**PTT EXPLORATION AND PRODUCTION PUBLIC COMP.
BONGKOT FIELD DEVELOPMENT PHASE 4A
August 2010**



QPS Deck



QPSJ Leg

**HESS (INDONESIA - PANGKAH) LTD
UJUNG PANGKAH DEVELOPMENT - CPP & AUP EPCC
August 2010**



AUP Living Quarter



CPP Deck Erection

**OIL & NATURAL GAS CORPORATION LTD (ONGC)
ICP-R PROCESS PLATFORM PROJECT
August 2010**



MSF Module



Bridge

INFO UMUM

Pernikahan :

Whida Ayudia (Logistik – Procurement Dept.) & Dedi Minarto.
Akad nikah Minggu, 27 Juni 2010 bertempat di Masjid Nurul
Salam Villa Ciomas Indah – Bogor



INFO PERPUSTAKAAN

Buku baru :

- Cost estimating manual for pipelines and marine structures. - John S. Page. - Houston, Texas : Gulf Professional Publishing
- Estimator's electrical man - hour manual. - 3rd ed. - John S. Page. - Houston, Texas : Gulf Professional Publishing, c. 1999
- Estimator's equipment installation man - hour manual. - 3rd ed. - John S. Page. - Houston, Texas : Gulf Professional, c. 1999
- IMO MODU Code. - Code for the construction and equipment of Mobile Offshore Drilling Units. - Consolidated Edition 2001. - London : International Maritime Organization.
- Practical electrical equipment and installations in hazardous areas. - Geoffrey Bottrill ; Derek Cheyne; G. Vijayaraghavan. - Amsterdam : Elsevier, c. 2005
- Pressure vessels : the ASME code simplified. - 8th ed. - J. Phillip Ellenberger; Robert Chuse; Bryce E. Carson. - New York : McGraw - Hill, c. 2004

UPACARA MEMPERINGATI KEMERDEKAAN RI DI YARD GRENYANG



Susunan Pengurus Redaksi

Penasihat : DR. Samad Sobai
Pimpinan Redaksi : Soeyono Kaswondo
Editor : Ria Dhiani
Staff Redaksi : Dico Tunno Setiawan



PT. GUNANUSA UTAMA FABRICATORS
Engineers and Contractors